

Señora Presidenta de la Conferencia General,
Señor Presidente del Consejo Ejecutivo,
Señora Directora General,
Estimados y estimadas colegas:

En nombre del Grupo de América Latina y Caribe quisiera, reiterarle a la Directora General de UNESCO nuestro apoyo a su misión, que empieza por abrir nuevos caminos hacia una UNESCO más moderna, eficaz y atenta a los desafíos contemporáneos.

Al recibir el proyecto de transformación estratégica presentado por la Directora-General, el GRULAC expresa su disposición de trabajar estrechamente con la Directora-General en aras de fortalecer la gobernanza de la UNESCO, de acuerdo a las resoluciones adoptadas por la 39ª Conferencia General.

Parte esencial de la revitalización de la UNESCO depende del pago puntual de las contribuciones. Es con ese espíritu de responsabilidad colectiva que debemos trabajar para fortalecer esta Organización.

Señor Presidente del Consejo Ejecutivo:

Saludamos la primera reunión del Grupo Preparatorio y aspiramos a que ese mecanismo se confirme como instancia democrática y eficaz de apoyo a los trabajos del Consejo.

Dear Colleagues:

For the Latin America and the Caribbean region, education is a top priority, in which we highlight inclusive lifelong learning, as well as the elimination of illiteracy, the training of teachers and the updating of school curricula.

Our Group reaffirms its strong commitment to the implementation of the SDG 4 and its support to the Education 2030 Steering Committee. We are committed to the success of the Regional Ministerial Meeting for the follow-up of SDG 4, which will take place next July, in Bolivia.

We also recall the importance to reinforce IESALC, taking into consideration its contribution to the updating of the 1974 Regional Convention concerning Higher Education and the preparation of the Regional Conference on Higher Education, to take place next June, in Cordoba, Argentina.

In line with the importance of promoting multicultural education in our rich and diverse region, we welcome the participation of UNESCO in the activities of the International Year of Indigenous Languages in 2019.

Estimados colegas:

El GRULAC reafirma el rol de la cultura como impulsor del desarrollo sostenible y reitera la necesidad de fortalecer las Convenciones Culturales. Favorece, además, a que el sector estreche su cooperación con las esferas de las artes, la educación artística, el libro y las bibliotecas públicas.

En ese contexto, saludamos la designación del exministro de cultura de Chile, señor Ernesto Ottone Ramirez, para el puesto de ADG de Cultura y aspiramos a trabajar estrechamente con él.

Alentamos a los Estados Miembros a participar activamente en el proceso de reflexión y revitalización de la Convención de 1970, a fin de contribuir al legítimo retorno de los bienes culturales a sus países de origen.

En el ámbito de las Ciencias Naturales y Exactas, reafirmamos nuestro apoyo a iniciativas como el Decenio para la Acción “Agua para el

d'action « *Juntos por Haití* ». Nous espérons que cette Organisation continuera d'appuyer les processus d'aide à la reconstruction, au renforcement des capacités, à la restauration des services éducatifs et des écosystèmes fragiles de ce pays frère. Nous estimons qu'il s'agit de la preuve concrète de ce que peut offrir l'UNESCO pour la construction d'un avenir meilleur pour le peuple haïtien.

Madame la Directrice-général:

Nous réaffirmons notre engagement visant à contribuer au renforcement du mandat de l'Organisation pour soutenir la mise en œuvre de l'Agenda 2030 et faire face aux défis du 21^{ème} siècle dans les domaines de l'éducation, de la culture, des sciences, de la communication et de l'information.

Muchas gracias, thank you very much, merci beaucoup.

Muito obrigada a todos